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Zitat von waidler 

Finde ich doch einen sehr interessanten Gedankengang. Hatte ich mich die ganze zeit
gefragt, was will denn der Kind überhaupt? Was verspricht er sich davon?
Wahrscheinlich weis Herr Kind ganz genau wo er im Juristischen Dschungel der
Spitzfindigkeiten den Hebel ansetzen kann.

stimmt. und das wird -so wie ich befürchte- die spitzfindigkeit sein, dass man sich bereits in 3-4
jahren damit herumschlagen muss, ob vielleicht dann doch schon ein sponsor, der seit 20
jahren seine dauerkarten hat, "in erheblichem maße" als investor den verein fördert (um es mal
stark überspitzt zu formulieren).

im endeffekt hat er ne plattform bekommen, auf der er die nächsten angriffe aufbauen kann.
diese nebelkerze bleibt, was sie ist: der beginn der schrittweisen abschaffung (weil umgehung)
von 50+1. meiner meinung nach ein kardinalsfehler, deren negative auswirkungen wir erst in
20 jahren richtig greifen können.

übrigens: solange wir ein e.v. bleiben, kann uns das weitestgehend egal sein. bei uns wären
"nur" investoren möglich analog zu dem kühne deal beim hsv (also mit rendite, aber ohne
mitspracherecht auf verwendung der gelder, in etwa wie unsere anleihe).
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